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Corte tem apenas dois meses para 
analisar o caso que pode resultar 
na cassação

Com a divisão no grupo de Lira, a base 
governista se encontra agora em uma 
posição estratégica 

Sucessão cria fissura inédita 
no centrão comandado por 
Arthur Lira
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NEGOCIATA

Governo de 
Alagoas anuncia 

investimento de 
mais de R$ 1 

bilhão em ciência, 
tecnologia e 

inovação

Secretário Sílvio Bulhões 
ressalta que área é tema 

central do governo

ALAGOAS NO G20

Interessados em 
participar do 

leilão do Detran 
deverão fazer 

cadastro prévio

Lances só poderão ser dados 
por aqueles que realizarem 

o cadastro no site da Leilões 
Freire até dia 15 de setembro

ATENÇÃO!

Irmão de Carlos Gonçalves já foi preso 
em flagrante e é acusado de homicídio

Candidato 
a prefeito 
teria recebido 
auxílio 
emergencial 
durante 
pandemia

Ex-vereador Charlles Cordeiro Alves Diniz também teria agredido ex-companheira 

Nome de sobrinho de Gilberto 
Gonçalves consta na lista de 
beneficiados

PREFEITO EM FUGA

FAMÍLIA- PROBLEMA

Anny Kelly atuaria no gabinete de Gabi Gonçalves, filha 
do prefeito Gilberto Gonçalves

TRAMOIACARA DE PAU

Inconsistências no contrato do São João Massayó
2024 geram prejuízos milionários aos cofres públicos
Contratação de segurança para evento resulta em um 
rombo de mais de R$ 2,5 milhões para o município

Esposa de Carlos 
Gonçalves é suspeita de 
ser “fantasma” na ALE

Medo é disfarçado com 
argumento de estratégia de 

campanha

Por que o 
prefeito JHC 
tem medo de 

participar dos 
tradicionais 

debates?



Na última quarta-feira, o jornal A 
Notícia publicou uma matéria informativa 
sobre um suposto romance entre uma 
juíza eleitoral e um prefeito de Alagoas. O 
texto não mencionou nomes, preservando 
tanto a fonte quanto os envolvidos, mas 
trouxe à tona uma questão de interesse 
público: a suspeita de envolvimento 
pessoal entre uma magistrada e um gestor 
político em pleno contexto eleitoral. 
No entanto, a resposta da Associação 
Alagoana de Magistrados (Almagis) 
foi imediata e defensiva, com uma nota 
cobrando um “direito de resposta” que, 
neste caso, não faz sentido.

A Almagis, em sua nota, declarou 
que o texto divulgado não apresentou 
“qualquer tipo de indício ou provas” 
e afirmou que a matéria visava 
“descredibilizar a atividade judiciária e 
desestabilizar o pleito eleitoral local”. 
Ora, ao se apressar em desqualificar 
a denúncia e defender o suposto 
envolvimento da juíza, a associação 

deixou de lado a função essencial que 
deveria ter neste contexto: apoiar a 
apuração rigorosa dos fatos.

Seria esse um reflexo de uma cultura 
de proteção mútua entre instituições 
públicas em Alagoas? Não é novidade 
que as denúncias que envolvem figuras 
de poder muitas vezes são varridas 
para debaixo do tapete. Em vez de um 
esforço para assegurar a transparência 
e a integridade do processo eleitoral, o 
que vemos é uma tentativa de abafar o 
caso, colocando em dúvida a própria 
independência da magistratura.

Em um cenário de denúncias tão 
graves, a postura mais adequada 
seria a de fomentar uma investigação 
cuidadosa, em vez de partir para ataques 
defensivos. Ao se colocar imediatamente 
contra a matéria e a denúncia em si, 
sem sequer considerar a possibilidade 
de sua veracidade, a Almagis reforça a 
percepção de que há algo a ser protegido, 
mais do que a busca pela verdade.

Importantes lideranças do partido 
acreditam que Rafael Brito (MDB), 
candidato a prefeito em Maceió, pode 
atingir de 20% a 30% dos votos válidos.

Após o início do guia eleitoral, segundo 
fontes, o emedebista teria alcançado um 
crescimento expressivo.

Rafael Brito é visto por lideranças da 
sigla como um deputado federal iniciante 
com perspectiva de crescimento na 
atividade política.

Ele também é uma aposta dos caciques 
do MDB como um quadro para o futuro 
porque está se desenvolvendo nessa 
atividade profissional.

Além disso, na disputa pela prefeitura 
de Maceió está se tornando ainda mais 
conhecido pelo eleitorado alagoano.
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Lideranças do MDB apostam
no crescimento de Rafael Brito
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Direito de quê, afinal?

C O L U N I S T A S

Voney Malta

A Associação Alagoana de 
Magistrados (Almagis) destaca 
que a matéria divulgada pelo O 
Jornal A Notícia sobre um suposto 
relacionamento amoroso de uma 
magistrada e um gestor municipal não 
apresentou qualquer tipo de indício 
ou de provas. O assunto tratado desta 
forma busca apenas descredibilizar a 
atividade judiciária e desestabilizar 
o pleito eleitoral local. Acreditamos 
que o jornalismo é uma atividade 
fundamental para informar a sociedade 
e deve ser feita com compromisso com 
a verdade, sem esquecer sua real 
missão para disseminar matérias de 
cunho meramente sensacionalistas.



A situação levanta preocupações não apenas 
sobre a legalidade das despesas, mas também 
sobre o impacto que esses erros podem ter 
nas contas da cidade. O fato de a prefeitura 

ter assumido um custo que claramente deveria 
ter sido da empresa licitada aponta para uma 
falha de gestão, que pode trazer consequências 
financeiras e legais para a administração.
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NEGOCIATAS

Contratação de segurança para evento resulta em um rombo de mais de R$ 2,5 milhões para o município

A Prefeitura de Maceió, 
sob o comando de JHC, 
enfrenta críticas após a 
revelação de inconsistências 
no contrato firmado para o 
São João Massayo 2024. De 
acordo com documentos, 
a gestão municipal arcou 
com os custos de segurança 
e bombeiros civis para o 
evento, despesa que deveria 
ter sido coberta pela empresa 
vencedora da licitação. Esse 
descuido gerou um prejuízo 
estimado em mais de R$ 2,5 
milhões aos cofres públicos, 
prejudicando o orçamento 
da cidade.

O contrato de segurança, 
firmado com a empresa 
Alfa Segurança, no valor de 
R$ 4,87 milhões, foi pago 
com recursos municipais, 
apesar de o edital do Pregão 
Eletrônico nº 02/2024 prever 
que esses serviços fossem 
responsabilidade da empresa 
contratada para montar 
o camarote. Conforme o 
edital, a empresa vencedora 
deveria providenciar, no 
mínimo, 250 seguranças 
e 50 bombeiros civis para 
atender ao evento, incluindo 
o público que frequentava 
áreas sem ingresso.

Além disso, o edital 
era claro ao exigir que a 
segurança e os bombeiros 
civis fossem fornecidos para 
todo o evento, cobrindo 
o estacionamento do 
Jaraguá, onde o São João 
Massayo 2024 ocorreu. A 
responsabilidade sobre a 
segurança, o controle de 
acesso e a fiscalização do 
espaço caberia integralmente 
à empresa licitada, não à 
prefeitura. Mesmo assim, 
cinco empenhos foram 
emitidos para pagamento à 
Alfa Segurança, somando 
mais de R$ 1,5 milhão, sem 
detalhar as justificativas para 
tal.

As despesas totais do 
São João Massayo 2024 
superaram R$ 28 milhões, 
com parte desse valor sendo 
direcionado à contratação de 
artistas nacionais, estruturas 
de palco e segurança. O 
show de Gusttavo Lima, 
por exemplo, custou aos 
cofres públicos R$ 1,2 
milhão, cerca de R$ 10 mil 
por minuto de apresentação. 
Esse valor, somado ao custo 
não previsto com segurança, 
trouxe à tona uma série de 
questionamentos sobre a 
transparência e a gestão dos 
recursos públicos.

Inconsistências no contrato do São João Massayó
2024 geram prejuízos milionários aos cofres públicos

A Prefeitura de Maceió firmou em 2023 
um acordo milionário com a mesma empresa 
contratada para os serviços de segurança no 
São João Massayo 2024. Em 2023, a empresa 
Alfa Segurança, ligada à R de O Monteiro 
Eireli, recebeu R$ 977 mil pelos serviços de 
segurança desarmada durante o evento junino, 
valor que foi pago apesar de o contrato de 
licitação prever que tais serviços deveriam ser 
arcados pela permissionária responsável pelo 
camarote. O acordo gerou questionamentos 
sobre a destinação de recursos públicos.

O curioso é que a empresa já havia prestado 
serviços ao então candidato a prefeito JHC 
durante a campanha eleitoral de 2020. Na 
época, foram pagos mais de R$ 82 mil à Alfa 
Segurança, conforme registrado no portal de 
prestação de contas do TSE. Esse vínculo 
passado e os altos valores contratados para o 
São João Massayo levantam dúvidas sobre a 
continuidade de negócios entre a prefeitura e 

a empresa após a eleição.
Além do pagamento de quase R$ 1 

milhão em 2023, os contratos com a Alfa 
Segurança totalizaram mais de R$ 1,5 milhão 
em 2024, consolidando a empresa como 
uma das principais prestadoras de serviços de 
segurança para a gestão de JHC. O montante 
pago é visto como um claro desrespeito ao 
edital de licitação, que previa que a empresa 
responsável pela organização do camarote 
deveria arcar com esses custos.

O silêncio da Prefeitura de Maceió em 
relação à prestação de contas e à ausência de 
publicações no Portal da Transparência sobre 
patrocínios e outros detalhes do evento apenas 
aumenta as suspeitas de irregularidades. Essa 
repetição de contratos e a falta de clareza 
sobre os gastos públicos com o São João 
Massayo 2023 e 2024 têm causado grande 
repercussão e gerado críticas à administração.

Prefeitura de Maceió repetiu acordo polêmico 
com empresa de segurança do São João 2023

VÍCIO ANTIGO

Contrato milionário levanta suspeitas sobre ligação com empresa que já atuou na campanha de JHC



e passou a responder ao processo 
em liberdade, com base na Lei 
Maria da Penha.

O histórico de Charlles , 
irmão de Carlos Gonçalves, 
se complica ainda mais com 
seu suposto envolvimento em 
um crime ocorrido em 2022, 
quando teria participado de 
uma emboscada que resultou 
na brutal execução de dois 
homens, conhecidos como 
“Novinho” e “Jaquinho”. 
Segundo informações, o crime 
foi supostamente motivado por 
disputas no tráfico local. 

Após sua prisão, ele e seus 
comparsas obtiveram liberdade 
provisória mediante habeas 
corpus, com o uso de tornozeleira 
eletrônica e outras restrições. A 
complexidade desse cenário e o 
envolvimento de figuras públicas 
como Charlles Diniz em crimes 
graves geral sérias questões 
sobre a legitimidade de certos 
candidatos e a confiança que o 
eleitorado pode depositar neles.
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Em Rio Largo, o nome Pedro Carlos da 
Silva Neto, conhecido como Carlos Gonçalves, 
surge como candidato à prefeitura nas eleições 
de 2024. No entanto, sua candidatura tem sido 
alvo de alertas devido a possíveis irregularidades 
que envolvem tanto ele quanto sua família, 
gerando questionamentos sobre a autenticidade 
da imagem que ele tenta projetar.

Carlos Gonçalves, do Partido Progressista 
(PP), é sobrinho do atual prefeito, Gilberto 
Gonçalves (PP), popularmente conhecido 
como GG, que trabalha ativamente para eleger 
o parente como seu sucessor. Fontes indicam 
que a campanha de Carlos Gonçalves estaria 
sendo coordenada para manter o poder nas 
mãos da família Gonçalves.

Entretanto, outro membro da família, 
Charlles Cordeiro Alves Diniz, irmão do 
candidato e ex-vereador de Porto Calvo, traz 
preocupações adicionais sobre a integridade 
dessa candidatura. Em 2016, Charlles já foi 
preso em flagrante por posse irregular de arma de 
fogo e por ameaças contra sua ex-companheira, 
Daniela de Santana de Melo. 

O episódio culminou com a apreensão 
de um revólver calibre 38, após denúncias de 
Daniela. Apesar da gravidade das acusações, 
Charlles foi liberado após o pagamento de fiança 

FAMÍLIA- PROBLEMA

Ex-vereador Charlles Cordeiro Alves Diniz também teria agredido ex-companheira

Irmão de Carlos Gonçalves já foi preso
em flagrante e é acusado de homicídio

Anny Kelly Oliveira dos 
Santos, esposa de Carlos 
Gonçalves, candidato 
à Prefeitura de Rio 
Largo, ocupa um cargo 
comissionado na Assembleia 
Legislativa de Alagoas (ALE) 
no gabinete da deputada 
Gabi Gonçalves, filha do atual 
prefeito Gilberto Gonçalves e 
prima de Carlos. Anny Kelly, 
segundo site da Assembleia, 
recebe um salário elevado de 
R$ 23 mil mensais, sem que 
haja qualquer comprovação 
de que ela efetivamente preste 
serviços na ALE, levantando 
suspeitas de prática de 
“funcionária fantasma”.

O montante, que 
poderia ser destinado a 
iniciativas públicas para 
melhorar as condições de 
vida da população, estaria, 
de acordo com as denúncias, 

Esposa de Carlos Gonçalves é
suspeita de ser “fantasma” na ALE

TRAMOIA

Anny Kelly atuaria no gabinete de Gabi Gonçalves, filha do 
prefeito Gilberto Gonçalves

Candidato a prefeito teria recebido auxílio 
emergencial durante pandemia

CARA DE PAU

Carlos Gonçalves, candidato à Prefeitura de 
Rio Largo, está no centro de uma polêmica após 
ser revelado que ele teria recebido indevidamente o 
auxílio emergencial oferecido pelo governo federal 
durante a pandemia de Covid-19. O benefício, 
criado para apoiar trabalhadores informais e 
pessoas em situação de vulnerabilidade econômica, 
foi depositado na conta de Gonçalves, mesmo ele 
não se enquadrando nos critérios estabelecidos pelo 

Nome de sobrinho de Gilberto Gonçalves consta na lista 
de beneficiados

sendo utilizado para manter o estilo de vida 
confortável da esposa do candidato. Enquanto 
isso, muitos cidadãos de Rio Largo enfrentam 
dificuldades econômicas e lutam diariamente 
pela sobrevivência.

Além disso, informações apontam que Anny 
Kelly supostamente mantém escritórios de 
atendimento em outras cidades. Nesses locais, 
ela teria rotinas de trabalho que não justificam 
sua ausência constante na ALE, agravando 
ainda mais as suspeitas de ilegalidade no 
caso. A prática de receber salário público sem 
comparecer ao local de trabalho configura uma 
grave irregularidade, que poderia resultar em 
investigação sobre a legalidade de sua atuação 
como servidora.

programa.
De acordo com registros 

oficiais, o auxílio emergencial, 
que deveria ter sido destinado às 
famílias de baixa renda, foi recebido 
por Carlos Gonçalves em diversas 
parcelas ao longo de 2020. A 
revelação levanta questionamentos 
sobre a lisura do candidato e 
sobre o controle do programa 
que, à época, sofreu com fraudes e 
irregularidades, como a concessão 
indevida a pessoas com altos 
rendimentos ou cargos públicos.

Carlos Gonçalves é ligado à 
família influente na política local – 
sendo primo da deputada estadual 
Gabi Gonçalves e sobrinho do 
atual prefeito Gilberto Gonçalves. 
Contudo, a descoberta pode gerar 
desdobramentos tanto na esfera 
política quanto jurídica, mesmo 
tendo possivelmente devolvido o 
valor ao erário.

Além das implicações legais, 
o episódio pode afetar a imagem 
do candidato perante o eleitorado 
de Rio Largo. Enquanto muitos 
cidadãos lutaram para conseguir o 
auxílio emergencial, o fato de um 
candidato à prefeitura ter acessado 
esses recursos indevidamente gera 
indignação e coloca em xeque sua 
ética e compromisso com o bem 
público.



debates representa um claro desprezo pelo 
diálogo e pela prestação de contas.

Além de fugir do embate direto, JHC evita 
ser confrontado publicamente sobre questões 
polêmicas de sua administração, como 
falhas na saúde pública, mobilidade urbana 
deficiente e a gestão da tragédia da Braskem. 
Seu silêncio em eventos como o debate 
da TV Gazeta é um profundo desrespeito 
à transparência. Em uma democracia 
saudável, debater é uma obrigação, e ao se 
esquivar dessa responsabilidade, o prefeito 
se esconde das críticas e deixa de reafirmar 
compromissos com a população. Rafael Brito, 
por exemplo, aproveitou a ausência do prefeito 
para questionar diretamente suas falhas, o que 
reforça ainda mais a importância desse tipo de 
espaço democrático.

Mais grave ainda é que, ao faltar a debates 
tão importantes, JHC negligencia até mesmo 

seu eleitorado fiel, aqueles que o elegeram 
em 2020 com esperança de uma gestão 
eficiente. Esses eleitores, que merecem ouvir 
diretamente de seu candidato quais são suas 
propostas para um segundo mandato, ficam 
sem respostas. Fugir dos questionamentos 
públicos e deixar de prestar contas ao vivo, 
em rede aberta, é um sinal de desprezo não só 
aos opositores, mas à democracia e à própria 
cidadania.

Esse comportamento do prefeito João 
Henrique Caldas fragiliza não só sua imagem, 
como também a própria essência do processo 
eleitoral. Ao ignorar debates de grande 
alcance, como o da TV Gazeta, ele desvaloriza 
o processo democrático, transformando a 
eleição em um monólogo onde o diálogo 
com a sociedade é substituído pelo silêncio. 
É urgente que os maceioenses exijam mais de 
seus candidatos, principalmente daquele que 

A cada novo debate em 
que o atual prefeito de Maceió, 
João Henrique Caldas (PL), 
não aparece, o cenário eleitoral 
da capital alagoana se torna 
ainda mais preocupante. 
A ausência constante de 
JHC nos eventos televisivos 
destinados à discussão 
pública das propostas dos 
candidatos é uma afronta 
não só aos seus opositores, 
mas, sobretudo, à inteligência 
dos eleitores maceioenses. 
Como candidato à reeleição, 
o mínimo esperado é que 
o prefeito se apresente para 
explicar seu plano de governo, 
justificar as decisões tomadas 
em sua gestão e permitir 
que a população avalie suas 
respostas. Mas, ao se esquivar 
repetidamente, JHC transmite 
uma mensagem clara: ele não 
se importa com o processo 
democrático que o elegeu.

Na última quinta-feira 
(12), ocorreu mais um debate 
crucial, desta vez na TV Gazeta, 
a emissora de maior audiência 
em Alagoas. Enquanto seus 
principais adversários – 
Rafael Brito (MDB), Lobão 
(Solidariedade) e Lenilda Luna 
(UP) – marcaram presença 
e expuseram suas propostas, 
JHC preferiu se ausentar mais 
uma vez. Seu comportamento 
não só ignora seus 
concorrentes, mas desrespeita 
os milhares de eleitores que o 
assistem e esperam respostas 
claras sobre o que ele planeja 
para o futuro de Maceió. O 
eleitor tem o direito de saber 
como o prefeito justifica os 
problemas de sua gestão e 
quais soluções propõe, e sua 
recusa em comparecer aos 

5

Medo é disfarçado com argumento de estratégia de campanha
PREFEITO EM FUGA
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Por que que o prefeito JHC tem medo
de participar dos tradicionais debates?

já teve a oportunidade de governar, 
mas que agora se esconde de suas 
responsabilidades.



solucionado, o que intensifica o clima de 
insegurança e especulações. Farias, que 
investigava supostas irregularidades na 
administração pública local, tornou-se uma 
vítima em um município que, até pouco 
tempo, era considerado pacato.

O crime, caracterizado como uma 
possível execução por motivação política, é 
apenas uma das manifestações de violência 

que têm abalado a rotina de Junqueiro. A 
cidade está mergulhada em tensão após 
denúncias de perseguição armada contra 
adversários políticos, supostamente lideradas 
pelo secretário de Segurança Pública local, 
Donizete Honório dos Santos, homem de 
confiança do prefeito e candidato à reeleição, 
Leandro Silva. A coligação de Joãozinho 
Pereira, principal oponente do prefeito, 
formalizou acusações graves, afirmando que 
membros de seu grupo político estão sendo 
intimidados com o uso de força armada.

Enquanto a Polícia Civil ainda não revelou 
os mandantes do assassinato de Adriano 
Farias, a Justiça Eleitoral tem tomado medidas 
emergenciais para conter a escalada de 
violência. Recentemente, o Tribunal Regional 
Eleitoral de Alagoas decidiu aumentar o 
contingente policial no município e destacou 
um segundo juiz eleitoral para acompanhar 
mais de perto o desenrolar da campanha. O 
objetivo é tentar impedir novos episódios de 
violência, mas os moradores ainda vivem sob 
a sombra do medo e da incerteza.

A denúncia de que a Guarda Municipal 
estaria sendo utilizada para fins eleitorais, 
incluindo a acusação de compra de votos, 
gerou desconfiança sobre o papel do 
secretário de Segurança Pública. Durante 

A cidade de Junqueiro, 
no interior de Alagoas, vive 
um cenário de extrema 
apreensão às vésperas 
das eleições municipais. 
O assassinato brutal 
do blogueiro Adriano 
Farias, ocorrido em junho 
deste ano, ainda não foi 

A Defensoria Pública 
do Estado de Alagoas 
(DPE/AL) garantiu, 
nesta semana, a soltura 
de um cidadão preso 
indevidamente após ter 
sua identidade usada por 
outra pessoa. O idoso 
teve seus documentos 
roubados em 2004 e, 

6

Eleições municipais ganham contornos sombrios em meio a clima de medo e falta de solução para o crime
TENSÃO ELEITORAL
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Junqueiro sofre com violência e intimidações
após assassinato do blogueiro Adriano Farias

DPE garante alvará de soltura para 
idoso preso após ter identidade roubada

Sem saber, o homem teve seu nome envolvido em diversos crimes ocorridos em Alagoas e Pernambuco
JUSTIÇA

desde então, um indivíduo passou a utilizá-
los para cometer crimes em Alagoas e 
Pernambuco. O caso é acompanhado pelo 
Defensor Público André Chalub Lima.

Conforme os autos, o cidadão, servidor 
público aposentado, registrou um boletim 
de ocorrência sobre o roubo de seus 
documentos há duas décadas. Entretanto, 
o outro homem continuou a usar sua 
identidade, chegando a passar mais de um 

ano preso em um presídio pernambucano. 
Durante todos esses anos, o assistido seguiu 
com sua vida normalmente até ser detido 
pela Polícia Federal, neste ano, em razão 
de um mandado de prisão emitido em 
Pernambuco.

Diante do caso, a Defensoria Pública 
alagoana entrou em contato com a 
Defensoria de Pernambuco e impetrou um 
pedido de habeas corpus, comprovando 
o roubo do documento de identidade. 
Embora o pedido tenha sido aceito, o 
cidadão permaneceu preso devido a outro 
mandado de prisão, por porte ilegal de arma, 
cometido em União dos Palmares há 17 
anos, também pelo outro homem. Em razão 
disso, a Instituição também se manifestou na 
Justiça Alagoana para garantir a soltura do 
idoso.

Nos pedidos de liberdade, a Defensoria 
Pública demonstrou que o idoso não tinha 
qualquer envolvimento com os crimes 
cometidos pelo indivíduo que usava sua 
identidade, comprovando que ele estava 
trabalhando nos momentos em que os 
delitos ocorreram e destacando as diferenças 
físicas entre eles, como a cicatriz no rosto do 
verdadeiro criminoso. A Justiça de Alagoas 
acatou as alegações e determinou a soltura 
imediata do assistido e a correção dos dados 
processuais para evitar novos equívocos.

uma reunião judicial, ficou 
claro que Donizete Santos não 
pode exercer poder de polícia, 
algo que acirrou ainda mais o 
clima tenso entre as coligações 
adversárias. O uso de milícias 
para influenciar o resultado 
eleitoral já é tratado como 
uma das preocupações centrais 
pelas autoridades envolvidas no 
processo.

A falta de esclarecimento 
sobre o assassinato de 
Adriano Farias e a crescente 
instabilidade política em 
Junqueiro têm lançado uma 
nuvem de incerteza sobre o 
futuro da cidade. A violência 
política, antes inimaginável 
no município, ganhou força e 
deixou marcas profundas em 
uma comunidade que, agora, 
clama por justiça e segurança. 
O temor de que novos crimes 
aconteçam paira sobre os 
eleitores, que aguardam as 
eleições com um misto de receio 
e desconfiança.

TRE/AL esclarece sobre situação 
da segurança na 34ª Zona Eleitoral

Na tarde da última quinta-feira (12), o 
juiz eleitoral da 34ª Zona, Mario de Medeiros 
Rocha Filho, o juiz Alexandre Machado, da 
Junta Eleitoral, e o promotor eleitoral Magno 
Alexandre Ferreira Moura, se reuniram com 
candidatos e representantes dos partidos 
e coligações dos municípios de Junqueiro 
e Teotônio Vilela. No encontro, assuntos 
típicos do período eleitoral e orientações 
gerais sobre propaganda. O acirramento dos 
ânimos na região foi comentado mas não 
houve aprofundamento na questão.

Sobre a atuação do magistrado 
Alexandre de Machado na região, o Tribunal 
Regional Eleitoral de Alagoas (TRE/AL) 
esclarece que o mesmo foi nomeado como 
juiz presidente da 60ª Junta Eleitoral, 
e que tem como atribuição atuar como 
auxiliar na racionalização e otimização da 
prestação jurisdicional no período eleitoral, 
também inspecionar os locais de votação 
que compõem a Junta Eleitoral sob sua 
responsabilidade.

Ao contrário do que foi divulgado, a 
nomeação do magistrado aconteceu no 
dia 08 de agosto, juntamente com todos 
os demais juízes e juízas presidentes de 
Juntas Eleitorais de Alagoas. E não em razão 
de suposta ação do Tribunal para prevenir 
violência política em Junqueiro. 

Sobre a atuação de guardas municipais 
e integrantes da Secretaria de Segurança 
do município de Junqueiro, foi apenas 
esclarecido, pelo promotor eleitoral da 34º 
Zona durante a reunião, que quem detém 
o poder de polícia no período eleitoral e, 
especialmente, em atos de propaganda 
eleitoral nas ruas, são os membros do Poder 
Judiciário.

A Polícia Militar de Alagoas (PM/AL) 
informou ao TRE não haver nada concreto, 
ainda, em relação ao incremento no 
quantitativo de policiais na região. Existe em 
tramitação no Tribunal um pedido de reforço 
de tropas federais para os municípios de 
Junqueiro e Teotônio Vilela, mas ainda não 
houve o julgamento pelo Pleno do TRE/
AL.governamental impulsionou não apenas 
o segmento de carros populares, mas 
também despertou interesse por veículos 
de maior valor agregado.

NOTA: JUNQUEIRO
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Com a divisão no grupo de Lira, a base governista se encontra agora em uma posição estratégica
PERDENDO O PODER

A corrida pela sucessão 
de Arthur Lira (PP-AL) na 
presidência da Câmara dos 
Deputados gerou a primeira 
grande divisão dentro do 
bloco do Centrão, que tem 
sido liderado pelo parlamentar 
alagoano nos últimos quatro 
anos. A tensão veio à tona 
após Lira manifestar apoio 
à candidatura de Hugo 
Motta (Republicanos-
PB), o que resultou em 
um distanciamento de seu 
aliado de longa data, Elmar 
Nascimento (União Brasil-
BA). Sentindo-se traído, 
Nascimento começou a 
articular uma aliança com 
Antonio Brito (PSD-BA), 
com o objetivo de montar 
uma chapa alternativa que 
poderá concorrer diretamente 
contra Motta.

Essa divisão representa 
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um rompimento significativo dentro do grupo 
que anteriormente garantiu as vitórias de 
Lira na liderança da Câmara. Com o racha, 
as bancadas partidárias começaram a ser 
disputadas pelos dois novos blocos, sendo que 
duas delas — o MDB e o PT — são vistas 
como cruciais para o desfecho da eleição.

O MDB, que inicialmente havia 
fechado um acordo com Brito, já sinalizou 
a possibilidade de rever sua posição após o 
lançamento da candidatura de Motta. Isnaldo 
Bulhões (MDB-AL), líder do partido, tem uma 
relação próxima com o deputado paraibano, o 
que pode influenciar essa mudança de direção.

Por outro lado, o PT, liderado por Lula, 
será decisivo na escolha de seu apoio. Embora 
o governo tenha declarado que não irá 
interferir diretamente no processo legislativo, 
todos os candidatos à presidência da Câmara 
já buscaram o aval de Lula. Com a divisão no 
grupo de Lira, a base governista se encontra 
agora em uma posição estratégica para negociar 
suas condições na sucessão, aproveitando o 
enfraquecimento do atual presidente.

A Procuradoria Regional 
Eleitoral em Alagoas 
(PRE/AL) expediu uma 
recomendação ao Sindicato 
do Comércio Varejista 
de Derivados de Petróleo 
do Estado de Alagoas 
(Sindcombustíveis/AL) para 
assegurar que os postos de 
combustíveis sindicalizados 
sigam as normas 
estabelecidas pela Lei das 
Eleições. A recomendação 
visa garantir a transparência 
e o controle das operações 
de abastecimento de veículos 
durante o período eleitoral.

A orientação, assinada 
pelo procurador Regional 
Eleitoral em Alagoas, 
Marcelo Jatobá Lôbo, 
recomenda que os postos 
de combustíveis deixem de 
emitir tickets ou vales sem 
a existência de um contrato 
formal previamente firmado. 
Esse contrato deve estar 
disponível para consulta 
pelo MP Eleitoral sempre 
que necessário. Além disso, 
os veículos abastecidos por 
meio de tickets precisam 
ser identificados, incluindo 
as placas e os CPFs dos 

A orientação pede que os postos de combustíveis deixem de emitir tickets 
MP Eleitoral recomenda medidas de controle na 
distribuição de combustível durante as eleições

condutores.
Os tickets devem ser registrados, 

vinculados ao contrato e ao CPF ou CNPJ do 
consumidor. As notas fiscais emitidas para esses 
abastecimentos devem conter a identificação 
da coligação, partido ou do contratante 
responsável. Os postos de combustíveis 
também devem manter um controle paralelo 
do CPF dos condutores autorizados.

Doações de combustível devem ser 
documentadas com o valor e a identificação 
do doador e dos consumidores que utilizaram 
o abastecimento. Em casos de eventos como 
carreatas, onde não há contrato prévio, as notas 
fiscais devem ser emitidas individualmente 
para cada condutor, registrando o CPF ou 
CNPJ de quem fez o pagamento.

Além disso, os postos estão orientados a 
não realizar doações de combustível para táxis, 
moto táxis ou veículos de placa vermelha. Toda 
doação deve ser feita diretamente no tanque 
do veículo beneficiado e controlada para que 
os candidatos possam prestar contas dos gastos 
eleitorais de forma adequada.

No dia das eleições, os postos de 
combustíveis devem garantir que os eleitores 
não sejam prejudicados no abastecimento de 
seus veículos.

Promotores eleitorais de diferentes 
municípios também poderão expedir 
recomendações semelhantes para postos de 
combustíveis, sindicalizados ou não, em suas 
zonas eleitorais de atribuição, caso julguem 
necessário.

FISCALIZAÇÃO

Sucessão cria fissura inédita no
centrão comandado por Arthur Lira

Um acordo de bastidores 
entre o PT e o PV em Maceió 
pode resultar em até três 
vereadores eleitos pela federação 
Brasil da Esperança em 2025. 
O deputado Sílvio Camelo (PV) 
tem indicado que, caso seu filho 
seja eleito vereador, ele poderá 
deixar o cargo para assumir uma 
função no governo estadual, 
abrindo espaço para um suplente 
do PT na Câmara Municipal.

Essa articulação tem gerado 
expectativas entre os candidatos 
petistas, como Teca Nelma e 
Dr. Valmir, que podem herdar 
a vaga de Sílvio Camelo Filho. 
No entanto, o cenário é incerto, 
já que a campanha tem mostrado 
dificuldades para que a federação 
conquiste uma terceira cadeira na 
Câmara.

ESTRATÉGIA

Articulação 
entre PT e PV 
pode garantir 

até três 
vereadores em 

Maceió em 2025

Acordo informal prevê que filho 
de Sílvio Camelo pode abrir 

vaga para mais um petista na 
Câmara de Vereadores



é necessário para saber se os candidatos 
cumprem os requisitos para participar. 

“O leiloeiro vai analisar os cadastros de 
todos os interessados em participar do 
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Os interessados em 
participar do leilão de 
veículos do Departamento 
Estadual de Trânsito de 
Alagoas (Detran) precisam 
fazer um cadastro no site do 
leiloeiro (www.leiloesfreire.
com.br) até o dia 15 de 
setembro, 48 horas antes 
do leilão, que será realizado 
de forma online no dia 17. 
Serão leiloados 251 veículos 
conservados, entre carros 
e motocicletas, que foram 
apreendidos e não retirados 
pelos proprietários dentro 
do prazo estabelecido 
pelo Código de Trânsito 
Brasileiro (CTB).

De acordo com o 
presidente da Comissão de 
Leilões do Detran Alagoas, 
Renan Silva, esse cadastro 

ATENÇÃO!

Lances só poderão ser dados por aqueles que realizarem o cadastro no site da Leilões Freire até dia 15 de setembro

Interessados em participar do leilão do 
Detran deverão fazer cadastro prévio

MACEIÓ, 14/09 A 20/09 DE 2024 - ANO XXIV - EDIÇÃO 971 - R$ 2,00

leilão, para avaliar se a pessoa 
não se enquadra em alguma 
das vedações. Esse processo 
é necessário para garantir 
que o leilão seja feito com 
transparência”, explicou.

O leilão vai acontecer na 
terça-feira, 17 de setembro, 
pelo site www.leiloesfreire.com.
br, com sessão pública aberta 
às 10h. Entre os 251 veículos 
a serem leiloados, há carros 
e motocicletas, que foram 
apreendidos e seguem há mais 
de 60 dias nos pátios vinculados 
do Detran em Maceió e 
Arapiraca. O Edital de Leilão 
N 1º/2024 foi publicado no 
Portal Nacional de Contratações 
Públicas (PNCP) no último dia 
26. Todas as informações do 
edital podem ser acessadas pelos 
sites: https://pncp.gov.br/app/

SUCESSO

Uma combinação 
nociva. Dirigir após ingerir 
bebida alcoólica é uma 
má escolha em qualquer 
circunstância. Para coibir 
ainda mais essa prática e 
conscientizar a população, 
o Departamento Estadual 
de Trânsito de Alagoas 
(Detran) intensificou as 
ações da Operação Lei 
Seca em 2024, o que 
resultou em uma redução 
no número de pessoas 
flagradas dirigindo após 
beber.

A queda nas situações 
de alcoolemia foi de 
16,62%, no comparativo 
dos períodos de janeiro 
a agosto de 2023 e 2024. 
Em 2024, o número de 
ações da Operação Lei 
Seca cresceu 26,30% em 
relação ao ano anterior, 
passando de 270 ações 
realizadas nos primeiros 
oito meses de 2023 para 
341 no mesmo período 
deste ano.

A ampliação de ações, 

consequentemente, resultou em mais testes 
de alcoolemia realizados: foram 9.804 em 
2023 e 22.810 em 2024, um acréscimo 
de 132,64%. Apesar do aumento na 
quantidade de testes, os números mostram 
uma diminuição proporcional nos casos de 
alcoolemia detectados.

Entre janeiro e agosto de 2023, foram 
constatadas 389 situações de alcoolemia, 
enquanto que no mesmo período de 2024 
foram registradas 754, o que representa um 
aumento de 93,83%. Proporcionalmente ao 
aumento de testes, o número de flagrantes 
de alcoolemia diminuiu 16,62% no 

Em 2024, o número de ações da Operação Lei Seca cresceu 26,30% em relação ao ano anterior

Lei Seca intensifica ações e casos de
alcoolemia diminuem 16% em 2024

comparativo dos dois períodos. 
“Estamos trabalhando 

arduamente para melhorar a 
segurança viária em Alagoas, 
tanto com ações educativas 
quanto operacionais. 
Trabalhando nessas duas 
frentes, conseguimos 
contribuir para um trânsito 
mais tranquilo e seguro. E 
o aumento das operações e 
das campanhas educativas 
já mostrou um resultado 
positivo. Mesmo com mais 
abordagens e testes, o número 
proporcional de casos de 
alcoolemia vem diminuindo”, 
afirma o tenente-coronel 
Eduardo Alex, gerente de 
Planejamento e Fiscalização 
de Trânsito do Detran. 

A Operação Lei Seca vem 
trabalhando nas rodovias 
estaduais e, também, com 
a inserção de palestras em 
empresas e instituições, com 
o objetivo de conscientizar 
colaboradores dos mais 
diversos segmentos no estado, 
colaborando, assim, para um 
trânsito mais seguro.



governador Paulo Dantas. Durante o encerramento 
das reuniões do Grupo de Trabalho de Economia 
Digital do G20 em Maceió, Bulhões destacou a 
importância de Alagoas no cenário nacional, com um 
sólido compromisso com a transformação digital e 
inovação.

O investimento de Alagoas reflete o aumento 
das ações na área, com destaque para a melhoria nos 

serviços digitais à população e a participação ativa 
nas discussões sobre políticas digitais, como o Plano 
Brasileiro de Inteligência Artificial. Bulhões sublinhou 
que o Estado, pioneiro na regulamentação do uso de 
inteligência artificial no serviço público, está bem 
posicionado no cenário nacional e global.

As reuniões do G20, realizadas no Hotel Ritz 
Lagoa da Anta, focaram em temas cruciais como 
inclusão digital, conectividade universal, governo 
digital, integridade da informação e inteligência 
artificial para o desenvolvimento sustentável. O 
ministro das Comunicações, Juscelino Filho, destacou 
a importância do evento e agradeceu o apoio do 
governo de Alagoas, ressaltando que o Brasil liderará a 
presidência do grupo com um foco em governo digital.

A ministra da Gestão e Inovação, Esther Dweck, 
elogiou o governo de Alagoas por ser o terceiro Estado 
que mais emitiu a Carteira de Identidade Digital 
proporcionalmente, destacando o esforço federal para 
garantir o acesso à Identificação Digital para todos os 
brasileiros. Ela também mencionou que o grupo de 
economia digital, que foi presidido pela Índia, passará 
agora para a África, refletindo a dinâmica global das 
discussões.

Por fim, a ministra da Ciência e Tecnologia, 
Luciana Santos, enfatizou a relevância do Brasil no 
G20 e a liderança no desenvolvimento do Plano 
Nacional de Inteligência Artificial. Santos reforçou a 
visão do presidente Lula de integrar o país de forma 
ativa e colaborativa, promovendo a paz e a cooperação 
global em um momento de grandes transformações e 
desafios.

O secretário de Estado da 
Ciência, Tecnologia e Inovação 
de Alagoas, Silvio Bulhões, 
anunciou nesta sexta-feira 
(13) que o governo do Estado 
investirá mais de R$ 1 bilhão em 
Ciência, Tecnologia e Inovação 
(CTI) até o fim do mandato do 

Secretário Sílvio Bulhões ressalta que área é tema central do governo
ALAGOAS NO G20

Governo de Alagoas anuncia investimento de mais
de R$ 1 bilhão em ciência, tecnologia e inovação
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Acesso ao painel Data Jovem já está 
disponível no site Alagoas em Dados

PLANEJAMENTO

O painel “Data Jovem 
Alagoas”, que conta com 
uma interface dinâmica 
com informações atuais 
sobre a juventude alagoana, 
já está disponível para 

Através do painel, toda a sociedade terá conhecimento sobre dados atuais da juventude alagoana

acesso no site Alagoas em Dados. A ferramenta 
foi  produzida pela Secretaria de Estado do 
Planejamento, Gestão e Patrimônio (Seplag), 
através da Superintendência de Informações 
e Cenários (Sinc) e lançada nesta quinta-feira, 
12, em solenidade no Palácio da República dos 

Palmares. 
Desde maio deste ano, a Seplag trabalha 

na elaboração do painel, que conta com dados 
coletados durante a realização da pesquisa 
“Data Jovem”, projeto que reuniu informações 
de jovens alagoanos com idades entre 15 e 29 
anos, dos 102 municípios do estado. A pesquisa 
foi realizada pelo curso de Ciências Sociais, da 
Universidade Federal de Alagoas (UFAL), em 
parceria com o Governo de Alagoas, através da 
Seplag, da Secretaria de Estado do Esporte, Lazer 
e Juventude (Selaj), da Secretaria da Ciência, 
Tecnologia e Inovação (Secti) e da Fundação de 
Amparo à Pesquisa de Alagoas (Fapeal).

“O painel “DataJovem” representa um marco 
na pesquisa sobre a juventude em Alagoas, 
resultado de uma colaboração entre o Laboratório 
das Juventudes e diversas secretarias do estado de 
Alagoas. A pesquisa pioneira, traz evidências de 
temas essenciais para os jovens, como identidade, 
diversidade, educação, trabalho e renda. Mais do 
que dados, o painel reflete o nosso compromisso 
em direcionar políticas públicas eficazes e 
em garantir que os investimentos atendam às 
necessidades da juventude alagoana”, conta 
Juliana Santos, superintendente da Sinc.

Para que os dados fossem coletados, foram 
necessários aproximadamente 14 meses de 

pesquisa realizada pela Ufal, 
que teve início no ano passado. 
A coleta foi dividida em duas 
etapas, uma quantitativa,  onde 
a primeira foi desenvolvida 
a partir da aplicação de 
questionários nos municípios 
alagoanos e uma qualitativa, 
que contou com a realização 
de seis grupos focais em escolas 
públicas estaduais. Após a 
finalização das etapas, os dados 
foram repassados à equipe da 
Sinc para que o painel fosse 
elaborado.

“A equipe da Sinc gera 
dados para desenvolver políticas 
públicas, simula cenários e 
constrói belíssimos painéis 
para que todas as secretarias, 
toda a iniciativa privada e a 
universidade, possa colaborar, 
pesquisar e se debruçar a 
apresentar soluções. E nós, 
do governo Paulo Dantas, 
estamos de braços abertos para 
ouvir e desenvolver políticas 
públicas. E o Data Jovem, 
especificamente, vai possibilitar 
decisões baseadas em dados, em 
evidências para  atacar e resolver 
o problema identificado”, 
ressalta a secretária interina 
de Planejamento, Gestão 
e Patrimônio, Elesjandely 
Marques.



pontuais”, afirmou Zubeldía. O gol sofrido nos 
acréscimos do primeiro jogo, que culminou na 
derrota por 1 a 0 no Morumbi, foi o fator decisivo 
na eliminação.

O técnico argentino também considerou a 
campanha do São Paulo na temporada como 
positiva. “Se quando chegamos me dissessem: 
‘Mister, vamos estar nas três competições até as 
quartas. Copa Libertadores e Copa do Brasil, 
quartas de final. E vamos estar entre os primeiros 
seis (colocados) do Brasileirão’ era uma boa 
notícia”, destacou Zubeldía.

Por outro lado, o comentarista Renan Teixeira 
criticou duramente o trabalho de Zubeldía, 
apontando erros táticos como responsáveis pela 
eliminação. Em sua análise, Teixeira afirmou que 
o técnico não aproveitou as cinco substituições 
permitidas no primeiro jogo e mexeu de forma 
tardia na segunda partida. Segundo ele, a equipe 
do São Paulo não teve a atitude necessária para 
vencer, evidenciando a fragilidade na marcação do 
Atlético-MG.

Almir começou a mostrar sinais de lapsos de 
memória que, com o tempo, se agravaram, 
levando ao diagnóstico de Alzheimer. A falta 
de lembranças sobre fatos simples tornou-se 
uma constante, e o tratamento necessário tem 
se mostrado insuficiente diante da gravidade 
da condição. Além disso, Maria informou que 
exames essenciais para o tratamento estão 
pendentes há quase um ano, complicando 
ainda mais a situação.

A dificuldade em lidar com a condição 
de Almir, agravada por problemas de artrose 
que limitaram a mobilidade de Maria, levou a 
família a optar pela internação. Maria revelou 
que, sem a ajuda dos seis filhos que vivem 
espalhados pelo Brasil, a situação tornou-se 
insustentável em casa. A decisão de interná-
lo não foi fácil, especialmente considerando a 
necessidade de um cuidado especial e o custo 
elevado, que excede a aposentadoria de Almir 
e inviabiliza a contratação de um cuidador.

Para ajudar o ex-jogador, que é um 
verdadeiro símbolo do CSA e uma referência 
no futebol, a família está aceitando doações. 

Interessados podem contribuir por meio 
do PIX da esposa de Almir, Maria José 
Batista de Sousa, utilizando o CPF 
278.362.154-15 na Caixa Econômica. 
O apoio da comunidade pode fazer 
uma grande diferença nesse momento 
difícil para um ídolo que já fez tanto pelo 
futebol brasileiro.

Goleador do Azulão, Almir Explosão, 
trava luta contra Alzheimer

O técnico Luis Zubeldía fez 
questão de exaltar a dedicação 
do São Paulo após a eliminação 
nas quartas de final da Copa do 
Brasil, diante do Atlético-MG. 
Apesar do empate sem gols na 
partida de volta, realizada na 
MRV Arena, em Belo Horizonte, 
o treinador argentino elogiou a 
performance da equipe ao longo 
dos dois jogos, destacando 
que o time lutou intensamente 
durante os 180 minutos da 
disputa.

“Creio que o São Paulo 
esteve bem nos 180 minutos. 
Foram 180 minutos disputados, 
com certeza. A diferença 
esteve no gol de bola parada. 
Claro que nesta fase, em que 
as duas equipes são parelhas, 
são definidas em ações muito 

Técnico argentino valoriza desempenho apesar da eliminação nas quartas da Copa do Brasil
DESCULPISMO

SOLIDARIEDADE

Zubeldía enaltece São Paulo após queda

Desfalque e pendências Sonho realizado Gabi Nunes
O CRB terá um desfalque importante 
no duelo contra o Sport, marcado para 
domingo às 18h30 na Arena Pernambuco. 
O volante Rômulo, que acumulou o 
terceiro cartão amarelo, não estará 
disponível. Além disso, o técnico Bruno 
Pivetti enfrenta uma situação complicada 
com seis jogadores pendurados: o goleiro 
Matheus Albino, o lateral-esquerdo Willian 
Formiga e os atacantes Kleiton, Léo Pereira, 
Rafael Bilu e Labandeira. O Galo, sem 
vitórias há dez partidas na Série B, busca 
reverter o cenário adverso, especialmente 
em uma campanha fora de casa que ainda 
não registrou triunfos.

O centroavante argentino Vegetti está 
vivendo uma temporada memorável 
com o Vasco. Com 18 gols marcados 
até agora, ele lidera a artilharia da Copa 
do Brasil e ocupa a segunda posição no 
Brasileirão. Em sua segunda temporada 
pelo Vasco, Vegetti se aproxima da 
melhor marca da carreira, estabelecida 
em 2021 pelo Belgrano com 20 gols. 
Atualmente com 28 gols em 60 jogos 
pelo Vasco, ele está a dois gols de superar 
seu recorde pessoal. Contratado em 
agosto do ano passado e com contrato 
renovado até dezembro de 2025, o 
argentino se consolidou como peça-
chave no ataque vascaíno. 

Evertton Araújo, de 21 anos, viveu um 
momento inesquecível ao ser ovacionado 
pelo Maracanã após sua estreia como 
titular pelo Flamengo. O jovem volante, 
que superou desafios e dispensa de 
grandes clubes, fez uma atuação sólida 
na vitória contra o Bahia. Em meio a 
lágrimas e gratidão, Evertton destacou 
a importância de ouvir e aprender com 
grandes referências como César Sampaio 
e David Luiz. Sua performance segura e 
eficiente, com 94% de passes acertados, 
confirma o potencial do jovem jogador e 
sua adaptação promissora ao time carioca.

O Aston Villa confirmou na manhã desta 
sexta-feira a contratação da atacante Gabi 
Nunes, destaque da Seleção Brasileira 
nas Olimpíadas de Paris 2024. A jogadora 
de 27 anos assinou um contrato de dois 
anos com o clube inglês, que pode ser 
estendido por mais uma temporada. Com 
uma transferência avaliada em 300 mil 
euros, Gabi Nunes, que se destacou pelo 
Levante e pelo Corinthians, traz consigo 
uma trajetória de sucesso e grandes 
expectativas para o futebol feminino no 
Aston Villa.

O nome de Almir 
Explosão ressoa forte no 
coração dos torcedores do 
CSA que vibraram com seus 
gols e sua presença marcante 
nas décadas de 1970 e 1980. 
Conhecido por sua garra e 
estilo ofensivo, o atacante que 
também brilhou em clubes 
como Santa Cruz e CRB, 
enfrenta agora uma batalha 
difícil contra o Alzheimer. 
Aos 71 anos, o ex-jogador 
está internado em uma 
clínica de reabilitação em 
Campina Grande, Paraíba, 
devido ao avanço da doença 
que tem afetado gravemente 
sua memória.

A esposa de Almir, Maria 
José, relatou a evolução do 
quadro clínico do ex-atleta. 
Segundo Maria, há cerca 
de quatro ou cinco anos, 

Artilheiro em alta
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Ídolo do CSA nos anos 70 está internado numa clínica de Campina Grande
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ERRO FATAL

CAMISA DOURADA

DIA POSITIVO

BATISMO NO TIMÃO

Gilbert Durinho, após sua derrota 
para Sean Brady no UFC Vegas 

97, assumiu total responsabilidade 
pela má performance, destacando 

falhas no corte de peso e na 
reidratação como fatores principais 
para o resultado adverso. Em uma 

confissão sincera em seu canal 
no YouTube, o veterano admitiu 
que optou por seguir seu próprio 

método, ao invés de acatar as 
orientações de seus especialistas, o 
que comprometeu seu desempenho 

no octógono.

O Santos apresentou seu terceiro 
uniforme para a temporada 

2024, desta vez em um vibrante 
tom de amarelo. Confeccionado 
pela Umbro, o modelo traz uma 
estampa que homenageia a Vila 

Belmiro e o bairro de Santos, 
com detalhes que incluem marcas 
d’água representando a cidade e 

um contorno preto em formato de 
diamante. O novo uniforme estará 

disponível para venda a partir deste 
sábado nas lojas oficiais e online do 

clube, embora o preço ainda não 
tenha sido revelado.

Max Verstappen avaliou o primeiro 
dia de treinos para o GP do 

Azerbaijão como um progresso, 
apesar de terminar em sexto. 

O piloto da Red Bull expressou 
satisfação com a competitividade 
do carro, mas indicou que ajustes 
no equilíbrio são necessários para 

maximizar o desempenho. Ele 
mencionou dificuldades com a 
aderência do carro e prometeu 

melhorias para a sessão de 
classificação.

Memphis Depay foi recebido com 
o tradicional “corredor polonês” 
no treino do Corinthians desta 
sexta-feira. Após testes físicos e 

trabalho na academia, o atacante 
holandês está regularizado e 

aguarda avaliações para estrear com 
a camisa alvinegra.

11

FAIR PLAY EM XEQUE

Guardiola reage a possível exclusão do Guardiola reage a possível exclusão do 
Manchester City de competições europeiasManchester City de competições europeias

Renovação de Gabigol com flamengoRenovação de Gabigol com flamengo
é “pouco provável”, diz Marcos Brásé “pouco provável”, diz Marcos Brás

O vice-presidente de 
futebol do Flamengo, 
Marcos Braz, abordou 
a situação contratual de 
Gabigol após a classificação 
do Rubro-Negro para as 
semifinais da Copa do 
Brasil. Em declarações na 
zona mista do Maracanã, 
Braz comentou que, 
apesar de não ser uma 
impossibilidade total, a 
renovação do contrato 
do atacante com o clube 
é atualmente “pouco 

O técnico Pep Guardiola 
se manifestou sobre as 
recentes alegações que 
podem levar o Manchester 
City a uma possível exclusão 
de competições europeias. 
O clube enfrenta uma 
investigação sobre mais de 
100 possíveis violações das 
regras de sustentabilidade 
financeira da UEFA. Em 
entrevista coletiva, Guardiola 
demonstrou frustração com 
o alvoroço em torno do caso 
e a pressão externa para uma 

DESFECHO

Vice-presidente do Rubro-Negro avalia 
cenário do atacante em meio a lesão de 
Pedro e especulações de transferência

Treinador do City expressa descontentamento 
com acusações e aguarda audiência

provável”. O vínculo de Gabigol 
expira no final do ano, e as 
negociações para uma extensão 
não evoluíram conforme o 
esperado.

Gabigol, que enfrentou uma 
queda de rendimento desde 
o fim da última temporada, 
viu seu espaço no time 
reduzido. A sua situação gerou 
especulações sobre uma possível 
transferência, com interesse de 
clubes do futebol paulista, como 
Corinthians e Palmeiras. No 
entanto, a recente lesão grave de 

Pedro pode oferecer uma nova 
oportunidade ao atacante, que 
terá a chance de se destacar e 
demonstrar seu valor.

O Flamengo, que não planeja 
investir em novos reforços, 
espera que Gabigol aproveite 
as oportunidades que lhe serão 
dadas para reconquistar sua 
posição. “Gabriel não é criança 
e está ciente de que terá novas 
chances. Caso Pedro estivesse 
em plenas condições, talvez ele 
tivesse menos oportunidades”, 
afirmou Braz, ressaltando a 

punição severa.
Guardiola, que não possui 

formação jurídica, afirmou 
estar desapontado com as 
especulações e enfatizou a 
importância de respeitar o 
princípio da presunção de 
inocência. O treinador declarou 
que está satisfeito com o início 
das audiências, marcadas para 
segunda-feira, e ressaltou que a 
decisão final deve ser respeitada. 
A investigação se concentra 
em supostas irregularidades 
financeiras do clube desde sua 

aquisição pelo Abu Dhabi United 
Group em 2008.

O City enfrenta acusações 
significativas, incluindo 54 casos 
de ocultação de informações 
financeiras e 35 episódios de não 
cooperação com investigações. 
Outras acusações envolvem 
ocultação de pagamentos a 
jogadores e violações das regras 
de Fair Play Financeiro, tanto 
da Premier League quanto da 
UEFA. As audiências, que 
devem durar cerca de dez 
semanas, culminarão com um 

expectativa de que o jogador se 
empenhe para ajudar o time.

O cenário atual exige que 
Gabigol mostre sua capacidade 
e se reinvente em campo, 
aproveitando a chance para 
se firmar novamente como 
peça-chave no esquema do 
Flamengo. A situação deixa 
no ar a dúvida sobre o futuro 
do atacante e sua permanência 
no clube carioca, enquanto a 
equipe foca em suas próximas 
competições.

veredito previsto para o início de 
2025.

As possíveis consequências 
para o Manchester City variam 
desde a perda de pontos no 
Campeonato Inglês até a 
exclusão de torneios nacionais 
e internacionais. Enquanto o 
processo avança, a expectativa 
é que o clube e sua diretoria 
apresentem argumentos 
substanciais para contestar as 
acusações e evitar sanções que 
poderiam impactar severamente 
suas operações e conquistas 
recentes.
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